

# LE FEUILLETON DES INCOS



Concours d'écriture – 15<sup>e</sup> édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Marwa et Alwena

Roman : *La vengeance du clown* – Emmanuel Trédez

Sujet : Aux plus courageux d'entre vous, je propose d'écrire la scène d'ouverture de la prochaine enquête de Margaux et Charlie : Comment trouvent-ils cette nouvelle « affaire » ? Quel crime/délit a été commis ? Qui est la victime ? Y a-t-il des témoins ? des indices ? des suspects ?

## **La soirée mouvementée**

Un jeudi après-midi, comme d'habitude, tous les enfants vont à l'école. Il y a toujours des bagarres, des disputes, des ennemis, mais dans cette classe du collège Victor Hugo tout est différent : tout le monde se respecte. Ce jour-là, Kylian, un enfant aux cheveux bouclés arrive dans la classe de Jules Marronnier, un enfant avec la peau chocolat chaud, des yeux gris, gentil, avec beaucoup d'amis. Jules croit que Kylian est un garçon gentil et donc il lui demande d'être son copain. Kylian répond oui, parce qu'il a l'air sympathique. Deux mois s'écoulent, l'anniversaire de Jules est passé il y a trois jours. Il prépare une fête chez lui. Il invite tous ses amis et Kylian, évidemment! Durant la soirée pyjama, tout le monde s'amuse et vient le moment de se coucher, tous les enfants sont claqués et partent vite dormir. Une fois que tout le monde dort, quelqu'un se réveille en faisant une crise de somnambulisme, il sort de la chambre, transite par le salon où il écrase plusieurs cadeaux sur son passage et retourne se coucher comme un bébé. Une fois le matin arrivé, les enfants se lèvent, descendent les escaliers et

voient les cadeaux abîmés. Ils sont stupéfaits! En voyant cette scène, Margaux demande à Charlie d'ouvrir une nouvelle enquête. Charlie répond

- Bien sûr, Margaux.

Donc les deux enfants commencent à enquêter. Ensemble, ils jettent un coup d'œil aux cadeaux déchiquetés, par curiosité, et découvrent des habits, des crayons, des cahiers et de la peinture partout. Très désappointé, Jules commence à pleurer «Mon anniversaire est raté, Booouuuuu!» . Tous les enfants se mettent à s'observer un à un. Charlie et Margaux questionnent tous les invités et même les parents. Jules est inquiet de savoir qu'un ou plusieurs de ses proches lui a fait une farce terrible. Les petits enquêteurs commencent à se poser des questions par exemple : pourquoi le coupable a-t-il fait ça?! Est-ce que Jules lui a fait quelque chose de désagréable?! Charlie et Margaux ont trop envie et sont pressés de relever le défi. Un invité se met à demander à aller prendre le petit-déjeuner pour remonter le moral de Jules. Personne ne parle à la table mais Charlie essaye de lancer une petite discussion pour oublier ce qui c'était passé auparavant. La fête est terminée les parents des enfants viennent les chercher, mais ils ne veulent pas sortir de chez Jules parce qu'ils enquêtent encore sur la personne qui aurait pu abîmer les cadeaux. Les parents des invités veulent comprendre et disent en même temps

-POURQUOI?!

Margaux répond

- Mesdames et messieurs, c'est parce qu'on doit enquêter sur la ou les personnes qui ont abîmé les cadeaux d'anniversaire de Jules !

Tous les parents, offusqués par cet incident, demandent aux parents de Jules si leurs enfants peuvent rester encore une heure ou deux pour aider l'avancée de l'enquête.

Les parents de Jules répondent :

- Oui bien sûr qu'ils peuvent rester!!!!

Les parents rentrent donc chez eux et les enfants restent avec Jules.

Margaux est toujours en train de réfléchir et part à la recherche de Charlie : qui sera cet affreux punissable qui aura pu oser faire cela ! Charlie et Margaux continuent de chercher jusqu'à ce qu'ils s'arrêtent nez à nez avec un indice. Il s'avère que le coupable a dû se faire mal avec les bouts de verre cassé qu'il a laissé par terre. Alors les enfants regardent tous leurs pieds. Une des invités avait des blessures aux pieds ! TOUT LE MONDE est en train de la soupçonner de trahison envers Jules ! Mais Margaux commence à parler

- On a une piste, je suis d'accord, mais rien n'ai encore joué!

Les enfants désespérés ont remarqué que Charlie n'était plus là.

- OÙ EST CHARLIE ? dit Jules en regardant autour de lui.

Trois minutes après, Charlie est retrouvé dans la salle de bain en train de se brosser les dents. Tout le monde lui demande :

- pourquoi est tu là?...